

Deutsche Bundesbank

Frankfurt am Main, 6. April 2000

Bestellung von Wirtschaftsprüfern

Der Zentralbankrat hatte bereits 1995 beschlossen, für den Jahresabschluss 1996 eine der beiden für die Bank tätigen Wirtschaftsprüfungsgesellschaften zu wechseln und dies auch in Zukunft in regelmäßigen Abständen zu wiederholen. Maßgebend für diese Entscheidung waren keineswegs Zweifel an der Qualität der Prüfungen bei der Deutschen Bundesbank. Die Deutsche Bundesbank beabsichtigte vielmehr auf Grund der damals wie heute stattfindenden Diskussion über die Jahresabschlussprüfungen ein Signal für die Öffentlichkeit zu geben, einen Wechsel von Prüfungsgesellschaften generell in Erwägung zu ziehen.

Die Prüfer für den Jahresabschluss der Deutschen Bundesbank werden vom Zentralbankrat im Einvernehmen mit dem Bundesrechnungshof sowie unter Beteiligung des EZB-Rats und des EU-Ministerrats bestellt.

Der Zentralbankrat hat demzufolge auch beschlossen, für den Jahresabschluss 2000 unverändert die KPMG Deutsche Treuhand-Gesellschaft AG und als neue Prüfungsgesellschaft die Firma Ernst & Young Deutsche Allgemeine Treuhand AG für die ausscheidende PwC Deutsche Revision AG zu bestellen.

Die Deutsche Bundesbank dankt der PwC Deutsche Revision AG für die in den vergangenen vier Jahrzehnten geleistete Arbeit.

**Deutsche Bundesbank
Presse und Information
Wilhelm-Epstein-Straße 14
60431 Frankfurt am Main**

**Tel. : 069 / 95 66 - 34 55, - 35 11, - 35 12, - 21 57
Fax : 069 / 5 60 10 71, 95 66 - 30 77, 56 87 56
E-Mail: presse-information@bundesbank.de
Internet: <http://www.bundesbank.de>**